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EJE



EDITORIAL



www.ejenoticiasperiodico.com



Este producto

que usted tiene

en sus manos,

fue elaborado en

nuestra propia

PLANTA.



La frase del día

"Vivir consiste en

realizar una serie

de hechos a lo

largo de tu estancia,

morir, la meta."



El impulso

de Uribe

Vélez
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La alternativa escrita del Eje Cafetero



Cruces peligrosos

Muere en

accidente

de tránsito



Abrazando

al Quindío

Roberto Jairo Jaramillo

Cárdenas, está listo, quiere

ser senador, sueña con un

Quindío mejor. El Partido Liberal le

concedió el aval. El periodista Juan

Diego Lozano completaría la terna

del liberalismo a la Cámara de

Representantes.

PÁG/6-7



Los recursos del

municipio

Ayer un alto funcionario del banco

BBVA concurrió a la procuraduría

regional con el fin de rendir informe

sobre los motivos que originaron la

supuesta pérdida de algo más de

mil millones de pesos de las cuentas

pertenecientes al municipio de

Armenia.



Se recupera

Jorge Eliécer

Luego de ser sometido a un

cateterismo en la Clínica Valle de Lili

de Cali, se recupera

satisfactoriamente el periodista

Jorge Eliécer Orozco Dávila. El

problema coronario fue detectado

oportunamente. EJE NOTICIAS,

hace votos por su pronta

recuperación.



Cuando conducía su moto,

perdió la vida en la Florida

Estados Unidos el tenista

quindiano Juan David Varón, hijo

del instructor de ese deporte Julio

Varón. El lamentable hecho que

enluta una reconocida familia de la

región trunca la exitosa carrera del

joven deportista de 19 años quien

compartía sus estudios

universitarios con el deporte. La

familia tramita la repatriación de su

cadáver.



Camino al senado



Pág/04



En Armenia existen puntos

neurálgicos donde el transporte se torna

peligroso por la falta de semáforos o

señalización, los vehículos pasan

rozando uno al otro y las motos se tragan

los pares. Sobre el sector de las Américas



es frecuente ver accidentes, algo similar

ocurre a la altura de la calle 10 norte con

carreras 14 y 15. El alto grado de

accidentes con pérdidas humanas, obliga

a un replanteamiento de la movilidad en la

capital quindiana.



En el Magdalena

Medio Golpe a

“los paisas”

La Policía Caldas dejó tras las rejas

a 13 personas, integrantes de la

banda delincuencial “los paisas” y

les inmovilizó 4 motocicletas e

incautó un arma de fuego entre

otros elementos.

PÁG/08
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Por: Andres F. Zapata



Breves del Quindío...



Callejeros de cuatro patas

Esterilización como solución



Argumentándose que de este modo

se evita la proliferación de tanto

animal “criollo” o sin raza que no

tienen un hogar y que a la vez

lastimosamente ensucian la ciudad y

son causantes de enfermedades.



Constantemente por las

redes sociales se ven convocatorias

por parte de estas fundaciones hacia

la comunidad en general para

programar actividades de

concientización en el cuidado de las

mascotas y dar ideas de las posibles

soluciones. Para este caso lo que se

promueve como clara respuesta a

este problema es la

esterilización de los

animales.



El problema es que tanto los

animales (perros) de raza o los

denominados “criollos” al tener sus

crías, muchas de estas tienen un

buen destino al quedar en manos de

familias que los acogen, pero la gran

mayoría de estas crías son

abandonadas en las calles,

aumentando la

sobrepoblación de perros

en el departamento del

Quindío, que ya, a la fecha

es bastante grande.



El costo de la gasolina



Otro problema

económico más



Las fundaciones de las que

hemos hablado han cumplido una

muy buena tarea con todo este tema

de la preservación de los animales,

pero debe ser un compromiso

también de las entidades del

gobierno, tanto municipales como

departamental, responsables para

llevar a cabo programas y campañas

intensivos que ayuden a preservar el

cuidado de los animales.



El aumento incesante en el precio de la gasolina

es un tema que aqueja a todos los conductores

de cualquier medio de transporte terrestre. Las

alzas indiscriminadas y constantes están

perjudicando varios sectores de la economía

nacional.

En nuestro departamento no somos para

nada ajenos a esta complicada problemática que

pareciera no tener solución a la vista. Al día de hoy el

galón de gasolina corriente oscila entre los 8 mil 600

pesos y al año aumenta aproximadamente 200

pesos o más, convirtiéndose o más bien

conservando el puesto de uno de los más costosos

a nivel de los países latinoamericanos.

Mientras en nuestros países vecinos la

diferencia es de 3 mil o 4 mil pesos menos con

relación al valor anteriormente nombrado y se

mantiene así, acá en Colombia las cosas son muy

distintas, ya que este problema se suma a uno de los

tantos que tenemos y que sufrimos

económicamente hablando.

La situación se agrava al saber que aun

siendo un país productor y exportador del crudo, el

precio de compra de este mismo es sumamente

elevado teniendo en cuenta que somos

vendedores. Es una de las grandes injusticias que

cuesta trabajo creer y comprender, y por la cual se

han y se seguirán originando paros, protestas e

inconformidades por parte de los afectados.

Crítica situación que tenemos y que

empeora cada día, y que se ve reflejado en las

malas administraciones de nuestros recursos por

parte de enumerados mandatarios que a través de

la historia nos han perjudicado, y que como en

muchos otros casos se prefiere comprar a más

elevados precios a multinacionales extranjeras que

a invertir en crear industria en nuestro país y con

nuestros recursos.

Por ahora será esperar una casi que

improbable solución, ya que de lo contrario nos

veremos obligados a dejar nuestros medios de

transporte guardados en casa.



Tiene una pulpa de color

amarillo, firme y muy jugosa de un

sabor agridulce delicioso. Podemos

disfrutar de la Piña de muchas

formas, ya sea en zumos, en

cócteles, combinada con otros

alimentos, en ensaladas o sola.

La Piña es una fruta muy

rica en hidratos de carbono de

absorción lenta, posee contenido de

proteínas vegetales y es abundante

en potasio, yodo y vitaminas A, B y

C. Contiene un 85% de agua,

hidratos de carbono y fibra, y provee



grandes beneficios nutricionales

importantes para nuestra salud.

Así mismo es una fruta

rica en vitamina C, vitaminas del

complejo B, y un bajo valor calórico,

apenas 52 calorías cada 100

gramos, lo que hace de la Piña una

fruta muy saludable para consumir

en dietas para perder peso.

La Piña es muy buena

para favorecer la absorción de

hierro, regularizar el tránsito

intestinal, y fortalecer el sistema

inmunológico, por lo tanto se puede

consumir para prevenir el

estreñimiento, así como también

para eliminar líquidos, ya que es un

poderoso diurético natural.

Entre las principales

propiedades nutricionales de la

Piña, destaca su capacidad laxante,

diurética y desinfectante.

En medicina natural, la

Piña tiene un uso preventivo

importante debido a sus

propiedades curativas, contiene tres

importantes enzimas (bromelia,

extranasa y ananasa) las cuales

combinadas, actúan de forma muy

positiva para nuestro organismo.

Podemos tomar Piña, para ayudar a

combatir enfermedades como:

Catarro, Alergias,

Reumatismo,

Hipertensión,

Colesterol…

Debido a sus

propiedades:

Germicidas,

Antiinflamatoria y

Diurética, la Piña

tiene gran



capacidad para limpiar nuestro

organismo, esto es fundamental

para prevenirnos de muchas

molestias digestivas e intestinales.

Así mismo, es muy

recomendada en las dietas para

perder peso. Al eliminar grasas,

ayuda también a combatir la

celulitis. Para potenciar los efectos

naturales de la Piña, es

recomendable tomarla en ayunas y

mejor aún si lo hacemos en forma de

zumo recién hecho.

Impide la agregación

plaquetaria, con lo cual evita que la

sangre se coagule y, de esa manera,

previene las embolias y los infartos

del corazón.

Entre sus muchos

aportes, la piña está

recomendada en el tratamiento se

padecimientos tales como:

-Retención de líquidos (actúa como

diurético)

-Problemas de tránsito intestinal y

estreñimiento (por su gran poder

laxante)

-Hipertensión, colesterol y anemia

-Intoxicaciones (funciona como

depurador)

-Trastornos del sistema

inmunológico (refuerza en la

disminución de defensas y ayuda a

la formación de glóbulos rojos y

blancos)

-Problemas degenerativos y

cardiovasculares

-Mala circulación sanguínea

-Obesidad

-Problemas en el crecimiento óseo,

tejidos y sistema nervioso.



SUDOKU



Varias son las fundaciones

defensoras de los derechos de los

animales las que han intentado

apersonarse del tema y contribuir a

una solución efectiva y amigable con

los caninos para este problema.
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La Piña proviene de la familia de las bromeliáceas, de tamaño

grande y forma ovoide, con una piel espinosa y rugosa.



Si tiene algo que denunciar, comuniquese con nosotros: 315 490 1531



Las calles de Armenia y en

general de la mayoría de

municipios del

departamento, albergan

una gran cantidad de perros

callejeros, situación que se

torna en una problemática

casi que de salubridad

pública por las condiciones

precarias en las que viven

estos animales.



ESPECIALES

Propiedades de la piña
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Por: Receptor

·

A u n q u e s e

desconoce si aceptó la

propuesta de ser candidato

al Congreso de la República,

otro periodista quindiano

entraría en esas lides.

·

Juan Diego Lozano

fue tentado por el Partido

Liberal para formar parte de

su lista como tercera

alternativa.

·

¿Dejará el

comunicador social las miles

del periodismo para

convertirse en político? Es el

interrogante que comenzará

a rodar de inmediato.

·

Juan Diego ha sido

o es profesor universitario,

director de noticias en RCN,

asesor de comunicaciones

en la Cámara de Comercio,

se vinculó recientemente a

un canal regional de tv, y

tiene otras arandelas. Difícil

más no imposible, la política

puede con todo.

·

Temas como “Esta

tarde vi llover”, “Adoro” o

“Novia mía” traerán este 20

de septiembre a Pereira los

boleristas internacionales

Tania Libertad y el maestro

Armando Manzanero.

·

El teatro Santiago

Londoño de Pereira será el

centro para la realización de

la Noche del Bolero, un

evento promovido por la

oficina de Cultura y la

emisora cultural de la capital

risaraldense.

·

Hace mucho rato el

bolerista mexicano no pasa

por el Eje Cafetero y como

casi siempre ocurre Pereira o

Manizales es escenario para

la presentación de los más

consagrados vocalistas, no



así Armenia, que poco

disfruta de la presencia de

artistas internacionales.

·

A propósito de

conciertos, aún en la capital

quindiana no conocemos

que artistas animarán el

tradicional concierto de las

festividades de octubre.

·

De la programación

poco se sabe, el evento se

vino encima y no hay sabor

de fiesta, bueno, como para

variar todos los años, lo

mismo de siempre.

·

Alguna vez el ex

alcalde David Barros Vélez,

organizó en las fiestas de

Armenia La Noche del

Bolero, un evento de gran

categoría y con interpretes

nacionales, eso sí, los

mejores de Colombia.

·

Jesús Álzate

Arroyo, o “Chucho” Álzate,

fue una de las grandes voces

que identificaron las noticias

de Caracol Radio a nivel

nacional por muchos años.

·

Hoy este costeño

alejado del éxito y la fortuna

que tuvo en Bogotá, se

refugió en Ibagué donde

comparte su labor

profesional como profesor

universitario y locutor en una

emisora local.

·

Cosas de la vida,

otro grande que aún sin

culminar su ciclo radial ya

regresa a los medios que lo

vieron nacer.

A n t e s

d e

trasladarse a Ibagué había

incursionado de nuevo en la

radio costeña donde no tuvo

fortuna, razón que lo motivo a

trasladarse a la capital

tolimense.
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DEPORTIVAS



Cápsulas

deportivas



·

Uuufff. Les confieso, soy de

los que hoy respiro con profundidad

una vez el Deportes Quindío derrotó al

Once Caldas.

·

Era un triunfo esperado,

anhelado, no por ganarle al equipo de

mi tierra, sino porque deseaba que el

Deportes Quindío acabará con esa

larga racha de derrotas.

·

Y tenía que ser ante el

blanco. “No hay mal que dure cien

años ni cuerpo que lo resista” y creo

que al Quindío le está llegando la hora

de los buenos resultados.

·

Hace rato lo vengo diciendo

aquí y discutiendo con mis amigos en

la calle, a mí el equipo por su

conformación me gusta, falta

confianza y técnico, pero este

resultado podría cambiar la torta de

las derrotas.

·

Sigo confiado en que no irá al

descenso y que aún tiene el suficiente

tiempo para cumular los puntos que

requiere en aras de alejarse de esa

incómoda posición.

·

Ya s u b i ó u n p u e s t o ,

esperemos que siga sumando para

mejorar en todo sentido y que ojalá los

buenos hinchas vuelvan al estadio.

·

Queda la responsabilidad

para que las autoridades eviten el

ingreso de malandros al Centenario.

·

Por fortuna vimos los

partidos incluyendo Quindío-Once

Caldas por Win Sports y rotamos la

radio escuchando a Los

Comandantes del Deporte con

Gustavo Rendón y James Padilla por

RCN.

·

En decadencia el ciclismo

quindiano, no suena, no truena, no

muestra una grata figura. La liga

cuenta con un buen presidente Alvaro

Herrera, pero la parte técnica no

despega.

·

Las épocas de Héctor Fabio

Herrera y Hernán Buriticá fueron

cosas del pasado para el pedalismo

regional.

·

Llega el fin de año y se

aprestan las ligas a realizar su

balance, pocas de ellas brillarán con

luz propia, el fútbol tuvo un nuevo año

de fracasos.

·

Aquí tendremos el

diagnóstico.
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Tercer título para Caldas

en

la

Vuelta

a

la

Juventud

César Villegas ganó la carrera homenaje a pereira en sus 150 años

Por: Duván Marín

El ciclista manizaleño César

Villegas del equipo Aguardiente

Antioqueño ganó la Vuelta de la JuventudUNE 2013 que terminó con un circuito en

Pereira. Villegas se convirtió en el tercer

caldense en adjudicarse la carrera

reservada a los ciclistas menores de 23

años. Juan Carlos Castillo y Oscar

Eduardo Sánchez también figuran entre

los campeones en 46 años de la

competencia.

La sexta y última etapa fue

liderada por Brayan Ramírez, uno de los

cinco sub 23 convocados para correr en el

Campeonato Mundial de Ciclismo de Ruta,

Toscana 2013, que comenzará el próximo

22 de septiembre.

Daniel Jaramillo y Sebastián

Henao del equipo Coldeportes - Claro se

quedaron con el segundo y tercer lugar respectivamente- en la clasificación

general final, ambos hacen parte del grupo

sub 23 que vestirá el uniforme de la

Selección Colombia anunciada

recientemente por el entrenador Jenaro

Leguízamo. “En la Vuelta del 2011 tuvimos

un percance, el año pasado no la pude

correr pero para este año venía con una

mentalidad muy positiva, una preparación



muy fuerte, muy dedicado, con el técnico

Gabriel Jaime Vélez la preparación fue

muy intensa y gracias a él tuvimos buena

forma física para esta carrera, al equipo le

debo todo porque ellos controlaron mucho

de los ataques que daban los rivales y pues

gracias a Dios tengo esta camiseta”,

expresó con desbordante alegría Villegas.



Clasificación general final:

1. César Villegas (Aguardiente

Antioqueño) 17:35:16

2. Daniel Jaramillo (Coldeportes-Claro) a

1:13

3. Sebastián Henao (Coldeportes Claro) a



2:04

4. Salvador Moreno (Coldeportes Claro) a

2:45

5. Luis Miguel Martínez (Gobernación de

Caldas - Alcaldía de Manizales) a 2:48



Galería de Campeones:

Fernando Gaviria (Coldeportes-Claro) Ganador de las Metas Volantes.

Daniel Jaramillo (Coldeportes-Claro)

Ganador del premio de montaña.

Daniel Jaramillo (Coldeportes-Claro)

Ganador de la clasificación por puntos.

César Villegas (Aguardiente Antioqueño)

Campeón general final.



A

falta

de

equipo

Un grupo de muchachos sigue sin convencer



Al Once Caldas le ocurrió en el

Estadio Centenario de Armenia lo que sus

seguidores no creían, pero los protagonistas

parece que lo hubieran planeado: perder

ante el último en la clasificación y candidato

al descenso. Ha sido lo peor del año con la

dirección del antioqueño Santiago Escobar.

La derrota que le imprimió al

blanco, blanco el Deportes Quindío fue toda

una lección para técnicos y jugadores que

ven como se esfuman las posibilidades de

a v a n z a r a l a s e m i f i n a l d e l To r n e o

Finalización.

Frente a los de Manizales el

Deportes Quindío rompió 3 rachas: 14 fechas

sin ganar como local (hacía 11 meses no

ganaba en su casa por liga), 10 fechas sin

ganar un partido de la liga y 18 partidos sin

marcar 2 goles en un mismo partido.



Este año Quindío ha jugado 27

partidos de liga, de los cuales solo ha ganado

3, 2 de ellos justamente al Once Caldas.

Los números, la realidad del fútbol

para el análisis más profundo no perdonan a

este equipo sumido en la crisis deportiva más

grande del presente siglo.

Este equipo ha recibido 14 goles

en este torneo y 5 de ellos han sido de cabeza

(35%), es el equipo al que más goles de

cabeza le han marcado en esta temporada.

Es decir, parece que el trabajo en la semana

no es elaborado bajo las premisas que dejan

los partidos que anteceden.



No le rinde

De 99 puntos disputados este año

el Once Caldas ha sumado 43 para un pobre

rendimiento del 45%, lo que no deja bien



parados a Escobar y compañía.

Al Once Caldas le quedan 9

partidos: 4 partidos de local y 5 de visitante.

De los 9 que faltan, deberá ganar 6 si aspira

estar en los cuadrangulares. El calendario en

condición de local es con Pasto, Huila,

Nacional y Quindío y como visitante ante

Chicó, Cúcuta, Santa Fe, Itagüi y Patriotas.

De seguir en esta irregularidad, el cuadro

caldense será, en el 2014, uno de los

candidatos a la B.

Este miércoles en Palogrande

recibirá al Deportivo Pasto en juego

adelantado correspondiente a la fecha 11.

Ojalá este grupo de muchachos que juega al

fútbol despierte a la dura realidad y empiece

a enderezar el camino o de lo contrario que

se dedique a estudiar porque el fútbol no es

su profesión.
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GENERALES



Todas las empresas

tendrán oportunidades

MiCITio llegó a la región para fortalecer

el crecimiento de las empresas,

aumentar las exportaciones y garantizar

la generación de empleo.



Con la presencia del

ministro de Comercio Industria

y Tu r i s m o , S e r g i o D í a z

Granados se dio apertura al

primer centro regional de

servicios MiCITio; entidad que

contará con más de 8

profesionales representantes

de Bancoldex, Fondo Nal de

Garantías, Proexport entre

otras, quienes tendrán como

objetivo fundamental apoyar y

acompañar a los pequeños,

medianos y grandes

empresarios que desde la

región quindiana quieran

fortalecer sus empresas y

aprovechar las oportunidades

de exportación que ofrecen los



TLC firmados con EEUU y

Europa.

Díaz Granados

señaló durante el evento, que

este es el primer MiCITio al que

se le da apertura en el país

durante el año 2013, se

pretende implementar 15 más

en departamentos como

Bolívar, Cauca, Santander

entre otros; anunció que el

próximo año Manizales

también contará con esta

oportunidad lo que contribuirá

en gran proporción al

desarrollo económico de la

región cafetera.

Resaltó el importante

programa que se viene



desarrollando con la Alcaldía

de Armenia, donde se pretende

construir un complejo cultural y

tecnológico en la Estación del

ferrocarril; el cual sea un punto

de articulación para los

empresarios.



Y en el tema de

exportaciones como

estamos en el Quindío

Al referirse al tema de

las exportaciones por parte de



la región quindiana, el ministro

se mostró preocupado debido

a que somos un departamento

mono exportador, es decir, lo

único que exportamos a la

fecha es café, el cual cayó en

un 9%; por tal motivo se viene

trabajando con los productores

de Aguacate y Piña Oro Miel, 2

productos que muy pronto

estarán en los mercados

Norteamericanos y Europeos

con el sello Madein Quindío.



Inundados

de

vendedores

ambulantes

Al caos vehicular por el cierre de varias vías se le suma la congestión

por el aumento de vendedores ambulantes en la ciudad.



Por: Angélica Bermúdez

En zona centro de la

capital quindiana se evidencia

el desorden y la congestión

debido no solo a los cierres de

varias vías por obras de

recuperación vial, sino por el

aumento de vendedores

estacionarios y ambulantes

que se han tomado los

andenes y calles.

Cabe recordar, que en

sentencia 132 del Juzgado

segundo Administrativo del

Circuito de Armenia, se ordena

a la administración municipal

reubicar a los vendedores

ambulantes con el fin de

preservar el derecho colectivo



al goce del espacio público

para los armenios.

La sentencia cita textualmente:

“Ordénese al municipio de

Armenia garantizar el ejercicio

de los derechos colectivos al

goce del espacio público y a la

utilización y defensa de los

bienes de uso público”, hecho

que aun no cumple la



administración municipal; pese

a que en meses anteriores la

secretaría de Gobierno

recuperó el sector de la calle 20

entre carreras 15 y 16 y los

andenes fueron marcados con

luminosas letras (E.R) espacio

recuperado, la realidad hoy es

otra, los transeúntes deben

desplazarse por la calle porque



los andenes están invadidos de

ventas ambulantes; al

consultar a la secretario de

Gobierno Héctor Marín, el

funcionario señaló que esto es

temporal debido a las obras

que se adelantan por la

empresa Amable y hasta tanto

no se asignen los cubículos

que permitirán organizar los

vendedores estacionarios.

Al referirse al tema de

los vendedores de CD piratas,

el funcionario indicó que es una

problemática que corresponde

a la Policía Nacional y no a su

dependencia, pues estas

personas ejercen una actividad

ilegal y son ellos los

responsables de garantizar el

cumplimiento de la ley.
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Cápsulas

Tinto en aprietos

Ante la dirección territorial

del Ministerio Trabajo fue radicada

una solicitud de investigación en

contra de la empresa Tinto, los

conductores de buses han

expresado en la comunicación que

existen falta de garantías laborales,

exceso en los horarios de trabajo y

demora en los pagos de salarios,

se espera que la entidad de control

realice las investigaciones

respectivas que puedan dar

solución a las pretensiones de los

conductores de servicio público

quienes amenazan con parar sus

labores si no se da una pronta

respuesta sus reclamos.



Quieren votos

del Quindío

Muchos son los

candidatos de diferentes partes del

país que por estos días ven el

departamento del Quindío como un

lugar atractivo para visitar, la lista

es larga. Este fin de semana el

diputado Néstor Jaime Cárdenas

acompañó al senador Samy

Merheg Marúm en su recorrido por

varios municipios quindianos.

Merheg, busca repetir

senado y muy seguramente lograra

llevarse varios votos de la región

con la ayuda de dirigentes del

partido Conservador.



Falta de

compromiso

Muy molestos se han

mostrado algunos sectores de la

capital quindiana con el personero

municipal Carlos Alberto Mejía

Mejía; la grave problemática en

salud y el tortuoso tema de

vendedores ambulantes no

encuentra eco en esta

dependencia, hecho que tiene en el

ojo del huracán el buen desempeño

del funcionario. Al parecer las

quejas y reclamos instauradas en

su despacho se han convertido en

un juego de ping-pong, de mesa en

mesa o mejor dicho de oficina en

oficina, ni culpa tendrá el

funcionario, a lo mejor quienes

atienden.
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El impulso de Uribe Vélez



Debo decir que no soy el mejor seguidor del expresidente Alvaro Uribe Vélez. No comulgo, ni he

comulgado con muchas de sus políticas, sin desconocer que la seguridad del país vivió en su ejercicio

presidencial uno de los momentos más importantes para garantizar la tranquilidad de la nación. Siempre

estuve apartado de sus lineamientos, el tema del paramilitarismo en el que ha estado inmerso según los

analistas, es una piedra en el zapato para compartir sus criterios. Es un hombre guerrerista ciento por ciento.

Pero Uribe Vélez,

solo hay uno en el país y el

mundo, así fastidie o joda las

24 horas del día, hace falta en

el acontecer diario de la

política. Beligerante y

atravesado como él solo, hizo

este lunes madrugar a la

prensa nacional a su finca de

Rionegro para anunciarle al

país su decisión de ser

candidato al Senado de la

República. Primer

expresidente en la historia de

Colombia que asume esta

responsabilidad.

Podríamos decir que

a partir de esta fecha 16 de

septiembre, la campaña

política entra en pleno furor,

el partidor quedó abierto y el



debate democrático casado

entre las distintas vertientes

políticas llámese, Liberal,

Conservador, de Unidad

Nacional, Verde, Polo, Mira,

en fín, pues tan solo

esperaban el anuncio sobre

la existencia en firme de

Centro Democrático que

según las propias palabras

de Uribe Vélez, tendrá lista

cerrada y desde el sábado

saldrán a reunir las

suficientes firmas para avalar

su movimiento, ya que no

cuentan con personería

jurídica.

El panorama político

era uno sin conocerse la

decisión de Uribe y será otro

ya como candidato.



En el Quindío poco

se sabe de nombres o la

existencia de esta corriente,

tan solo se ha dicho que

antes de perder su libertad el

ex congresista Luis Alfredo

Ramos le había ofrecido al

ingeniero Aurelio Mejía,

encabezar la lista de cámara

por este departamento,

ahora las proyecciones se

tendrán en firme porque la

maquinaria del expresidente

entra en juego. Para muchos

con muy poco significado,

para otros, así no

compartamos algunas

voluntades del ex, con mucho

asidero, pues la dinámica

tendrá otro ingrediente en

este debate electoral que



promete ser bien “caliente”

como lo dijo Antonio Navarro

Wolff inmediatamente se

anunció la determinación del

controvertido dirigente

antioqueño.

Es indiscutible que el

mano a mano entre viejos

aliados de la política nacional

quedó casado, Uribe Vélez

por Centro Democrático,

Horacio Serpa en el Partido

Liberal, Noemí Sanín Posada

quien analiza la propuesta

del Partido Conservador,

Antonio Navarro Wolff que

volvería a la escena del

congreso, Armando

Benedetti y Roy Barrera por

la U, conforman inicialmente

la baraja de reconocidos,



¡La miserable envidia todo lo puede!

Por: Manuel Gómez S.

¡Y nadie dice nada! Nos

quedamos callados. ¡Quedamos

en silencio, mudos! Preferimos

esperar a ver qué pasa. Los

envidiosos buscan que quien se

halla haciendo buenas obras o

gobernando bien, caiga.

Escudriñan todo pedacito de vida

hasta lograr su cometido, así no

sea con pruebas verdaderas. ¡Lo

importante es que caiga! Que se

haga añicos y no quede nada, ni

la sombra. Que su futuro no sólo

sea incierto, sino negativo.

Eso hacen los

envidiosos. Los que nunca han

podido brillar con luz propia. Los



que jamás han podido sobresalir

o mostrar obras, porque nunca

han sido capaces. Porque los

envidiosos son mediocres,

incapaces. Ni dan la cara, ni

luchan. Eso hacen aquellos de

mente perversa. Los envidiosos

jamás muestran frutos, porque

nunca siembran bondad. Sólo

siembran cizaña. Esos ríen y se

sienten felices viendo cómo cae

el enemigo. Sienten que su obra

es plena cuando prensa, radio y

televisión muestran la implacable

persecución o cacería. Son

felices cuando mañana, tarde y

noche, su presa está por caer en

la trampa tendida. Son como

hienas.



La envidia carcome mi

bello país. Por la miserable

envidia hay quienes deben sufrir

los rigores de la implacable ley.

Hay quienes prefieren quedarse

solos, sin amigos. Hay quienes

se cansan de luchar por los

demás. Hay quienes se alejan de

su vecindario. Hay quienes se

vuelven desconfiados. Hay

quienes se vuelven huraños.

Quienes gozan y

disfrutan con el sufrimiento

ajeno, jamás tendrán paz interior.

Lo saben, pero no les importa y

jamás les ha interesado. Pueden

sentirse satisfechos por el mal

que están haciendo y por todo lo

que están logrando, pero jamás



vivirán la felicidad del deber

cumplido o dar pruebas de

honestidad. Porque los

envidiosos no son honestos. Los

envidiosos tienen otra agravante

y es que son hipócritas.

Qué bueno sería que

en lugar de envidia e hipocresía,

hubiese honestidad, lealtad y

solidaridad. Este país sería

distinto. Tres palabras, tres

valores que deben recuperarse

por el bien de nuestras futuras

generaciones. Qué nos ganamos

con estudiar, prepararnos para

un futuro si algo tan importante

como esos tres valores los

tenemos olvidados.



discutidos y controvertidos

políticos que quieren jugar

para el senado de la

República.

El cinturón tendrá

que quedar bien apretado

para quienes de alguna

manera anuncian que

estarán en la contienda, entre

ellos Roberto Jairo Jaramillo

Cárdenas y Duberney Pareja

Giraldo en el Quindío.
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En Caldas construirán 355

viviendas

para

campesinos

Las familias serán beneficiarias de los proyectos de vivienda

rural, que la Secretaría de Vivienda y Agua de Caldas postuló

en la convocatoria del Banco Agrario del 2012.



Por: Duván Marín

La Pastoral Social

Caritas de La Dorada será la

encargada de la ejecución de

este proyecto en 17

municipios del departamento

de Caldas.

El Secretario de

Vivienda de Caldas, Héctor

Mario Osorio explicó que “el

departamento es líder en

proyectos de vivienda y este

es uno de los nuevos logros

para Caldas”.

Mientras que para

este departamento serán



beneficiarias 355 familias,

entre Risaralda, Quindío y el

Valle del Cauca serán 107

familias.

Esta semana podría

decretarse el nombramiento

del próximo Secretario de

Vivienda para reemplazar a

Osorio Vallejo, aunque podría

mantenerse en el gabinete en

caso de que el Gobernador

Julián Gutiérrez ordene la

continuidad de Marcelo Mejía

en Inficaldas.

Extraña que los

recientes titulares de Vivienda

y Agua en Caldas, Mejía



incluido, no hayan gestionado

los recursos necesarios para

el alcantarillado y el

acueducto de Santágueda. Y

eso que entre ellos,

funcionarios de la

administración departamental

y varios dirigentes políticos y

empresarios de la región, hay

propietarios de predios en esa

vereda de Palestina. Además

de por medio está un fallo del

Tribunal Contencioso de

Caldas que obliga a la

instalación de las redes, pero

el primero en incumplirlo es el

gobierno seccional.



Periodista

Caldas



Duvan Marín Martínez
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Como encargado de la

Secretaría General del Municipio

de Manizales despacha Carlos

Arturo Agudelo quien es el titular

de Desarrollo Social. El Alcalde

Jorge Eduardo Rojas definirá

esta semana el nombramiento del

reemplazo de Juan Carlos

Gómez Montoya, ahora con el

mismo cargo en la naciente

administración departamental

que orienta el ingeniero Julián

Gutiérrez Botero. A Gómez,

muchos lo ven como futuro

mandatario por elección popular.

Otro Decreto pendiente es el de la

gerencia de la Empresa de

Renovación Urbana que hasta la

semana pasada ocupó el

pensilvense Carlos Abad

Ramírez, hoy Secretario de

Infraestructura de Caldas…

Hasta de temas

nacionales e internacionales

opina el Concejal José Octavio

Cardona, precandidato a Alcalde

de Manizales. En sus frecuentes

columnas el abogado comenta

los hechos trascendentales del

acontecer de su municipio y

ahora acerca del fallo de La Haya

en relación con el archipiélago de

San Andrés.

Cardona escribe: “Quisiera

estar equivocado y quisiera creer

que nada habrá de pasar a

Colombia por negarse a aceptar

el fallo y por negarse a acatarlo, lo

que realmente nos haría muy

felices a todos, pero si ello

resultara cierto:¿Qué sentido

tendría la existencia de la Corte

de la Haya? y ¿qué sentido

tendrían sus sentencias si su

acatamiento y sometimiento

fuera caprichoso y no obligatorio?

El tema no ha pasado del todo

desapercibido, tanto es así que

en la redes ha circulado un chiste

muy actual donde el presidente

Santos dice que Colombia no

acepta y no acata el resultado del

partido que perdimos frente a



Uruguay, no vaya ser que también

se necesite un tratado para darle

cabida a esa derrota deportiva.

Siguen las redadas del

ejército para reclutar jóvenes

para sus filas. En los municipios

de Caldas son frecuentes las

batidas ordenadas por un

teniente que llegó con muchas

ínfulas al Distrito Militar 31 y quien

no acepta ni entrevistas en los

medios. Al uniformado le han

reiterado que esas acciones son

ilegales, sin embargo, insiste en

mandar los camiones a los

barrios para “recoger” como

ganado a estudiantes y hasta

empleados de importantes

empresas de la región. Será que

el uniformado pretende estar por

encima de la Ley? No hay

derecho…

Algunas críticas por su

temperamento fuerte ha recibido

el Alcalde Jorge Eduardo Rojas

Giraldo. Dicen que actúa pasado

de revoluciones. Será que

quienes hablan de los procederes

del mandatario son sus

opositores que prefieren un jefe

de gobierno escondido, frío,

manipulable, sin compromiso o

qué? Como a los niños, a los

mandatarios los preferimos

atajándolos y no

empujándolos…Lo que pasa es

que Rojas tiene temple y no

quiere alcaldes a la sombra y eso

a unos pocos les disgusta…

Dan como un hecho la

permanencia en la Oficina de

Prensa de la Gobernación de

Caldas de la periodista y

comunicadora Adriana Salazar.

La comunicadora ha tenido

experiencia en televisión,

directorios políticos y en

diferentes dependencias de la

Alcaldía de Manizales. Además

es de buen trato con sus colegas

y mantiene información al día de

secretarías e institutos

descentralizados…
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En

Manizales

Es inminente la alerta por las lluvias



De 120 milímetros es el promedio de lluvias sobre

Manizales en el inicio de la segunda temporada invernal en

el país. En una semana el nivel aumentó 12 milímetros.



MARTES 17 SEPTIEMBRE 2013



Por: Duván Marín

El reporte de la Universidad

Nacional de Colombia para las 16

estaciones hidrometeorológicas para la

prevención de desastres indica que en

los próximos días habrá declaratoria de

alerta amarilla en el municipio.

Las frecuentes mediciones

pluviométricas se hacen con alta

tecnología en Los Alcázares, Aranjuez,

Bosques del Norte, Chec-Estación Uribe,

El Carmen, Emas, La Enea, Hospital de

Caldas, Ingeominas, La Palma, Niza,

Quebrada Olivares, Posgrados

Universidad Nacional, Quebrada

Manizales-Tesorito,Quebrada, San LuisRuta 30 y Los Yarumos.

Por su parte los organismos de

socorro como Bomberos, Búsqueda y

Rescate, Cruz Roja, Defensa Cívil y

Grupo Especial de Rescate están

encargados por la Unidad para la

Gestión del Riesgo, del monitoreo sobre



río y quebradas que cruzan por

Manizales.



Deslizamientos

La atención de los técnicos está

centrada en las laderas donde

históricamente en prolongadas

temporadas de lluvia se han registrado

deslizamientos con resultados

lamentables por pérdidas humanas.

Afortunadamente en las

administraciones de Néstor Eugenio

Ramírez y Luis Roberto Rivas, con la

dirección de la Ompad de Carlos Alberto

García fueron muchas las acciones para

desalojar centenares de familias de las

zonas de alto riesgo lo que evitó otras

tragedias.

Gracias a los recursos

nacionales y municipales hay miles de

personas que fueron trasladas a sitios

más seguros, lo que hoy agradecen,

mientras que es permanente la vigilancia

de esas zonas que no pueden ser

ocupadas por invasores.



En el Magdalena Medio

Uribe Vélez

al

senado

Golpe a “los paisas” ElCandidato

expresidente Álvaro



La Policía Caldas dejó tras las

rejas a 13 personas, integrantes

de la banda delincuencial “los

paisas” y les inmovilizó 4

motocicletas e incautó un arma

de fuego entre otros

elementos.

Según el organismo, esta

organización tiene sus orígenes en la

oficina de Envigado y se encargaba de

traficar, comercializar y distribuir

sustancias estupefacientes, el traficar

armas, extorsionar a comerciantes y

ganaderos y está señalada de asesinatos

selectivos, el hurto de hidrocarburos y el

hurto a establecimientos comerciales,

utilizando los corredores de movilidad

fluvial y terrestre desde y hacia los



departamentos del centro y norte del país,

con centro de operaciones en La Dorada,

Norcasia y Victoria, Caldas, Puerto

Salgar en Cundinamarca y Fresno,

Honda y Mariquita en el Tolima.

Los seguimientos eran

practicados desde el 2012 por la

Seccional de Investigación Criminal y el

grupo Gaula adscritos al departamento

de Policía Caldas en coordinación con la

Fiscalía 46 Especializada de Cali (Valle).

En desarrollo de la operación se

da cumplimiento a 14 diligencias de

allanamiento y registro, que permitieron

la captura de 12 hombres y una mujer

presuntos integrantes de “los paisas”,

requeridos por concierto para delinquir

agravado, porte ilegal de armas de fuego,

homicidio, extorsión y desplazamiento

forzado.



Uribe Vélez será cabeza de

lista al Senado de la

República por Centro

Democrático según lo

confirmó en la mañana del

Lunes.



El exjefe de Estado, que ya

había insinuado su postulación, hizo el

anuncio desde Rionegro, Oriente de

Antioquia, previo a un viaje al exterior

que realizará en los próximos días.

Entre otras cosas, Uribe Vélez

durante la lectura del comunicado, dijo

que sus políticas serán las de seguridad

democrática, la cohesión social, la

confianza inversionista y el diálogo

popular y el Estado austero en sus

gastos, expansivo en sus obligaciones



sociales, políticas que fueron

desarrolladas durante su periodo

presidencial.

"Queremos ayudar a enfrentar

el deterioro de la seguridad, la creciente

incertidumbre de la inversión, el

estancamiento de la política social

burocratizada, el derroche de los

recursos oficiales y el abandono del

diálogo popular sustituido por el riesgo

de entrega del País al terrorismo y al

Castro Chavismo", precisó el

Expresidente.

Por primera vez en la historia

de Colombia un expresidente aspira a

una candidatura al Senado. Aunque no

se dieron nombres de las personas que

lo acompañarán en la campaña, La lista

“será cerrada” dijo Uribe quien a pesar

de su anuncio no confirmó que él sea

quien encabece la lista a senado.
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Por: José Octavio Marín N.



De última hora



cuentas o la razón de la pérdida de los

recursos y fijar las correspondientes

responsabilidades. Seguiremos

esperando.



Sin información

Juan Diego Lozano

El partido Liberal en el Quindío

habría definido su tercer candidato a la

Cámara de Representantes, una vez se

adelantaron las correspondientes

consultas sobre la hoja de vida del

periodista Juan Diego Lozano. Aunque

el día de los inocentes se celebra el 28

de diciembre, el candidato al Senado de

la República por esa colectividad

Roberto Jairo Jaramillo, anunció en

extensa entrevista para EJE NOTICIAS

PERIODICO, que el nombre de Juan

Diego Lozano quedó totalmente

confirmado como la tercera opción de su

colectividad. Juan Diego compartirá lista

con la representante Yolanda Duque

Naranjo y el administrador Luciano

Grisales. La entrevista completa con

Jaramillo Botero la podrán leer en EJE

NOTICIAS PERIODICO y en nuestro

portalwww.ejenoticiasperiodico.com



Y cuando darán

información

Aun el banco de donde

supuestamente se extraviaron algo más

de mil millones de pesos pertenecientes

a las cuentas del municipio de Armenia,

no se ha pronunciado sobre el delicado

caso, no existe información técnica que

sea clara y precisa a fin de evitar

suspicacias y tantas dudas que se

plantean. Han pasado quince días y las

respuestas son confusas, aunque se

sabe que los entes investigadores

adelantan las pesquisas

correspondientes para establecer si

realmente se presentó el saqueo a las



Montenegro

Pésima imagen se viene

granjeando la administración municipal

de Montenegro por la nula información

que reciben los visitantes que por

cualquier razón utilizan la vía CircasiaMontenegro. Resulta que al ingreso de

esta municipalidad se adelantan labores

de mantenimiento en la vía la cual

permanece totalmente cerrada, los

conductores que ingresan a Circasia

provenientes de Pereira, Manizales o

otras ciudades de esa zona del país

bajan raudos con ganas de disfrutar de

su paseo pero se encuentran al avistar

las primeras casas de Montenegro que

no tienen paso y que por lo tanto se

tienen que regresar a tomar la vía la

Cristalina, o en su defecto bajar por la

autopista e ingresar a la capital

quindiana y seguir su destino a

Montenegro, bien al Parque del Café o al

Parque Temático de Panaca, una larga

travesía y todo porque al salir de Circasia

la alcaldía de Montenegro no tiene una

información precisa y clara. Durante el

pasado fin de semana fueron muchas las

personas provenientes de Manizales y

otros lugares que reclamaron

información pero ante todo respeto.



A propósito de obras

Hace unos días tocamos el

tema de Salento, las dificultades que

pasan los visitantes por el mal estado de



la vía, la falta de parqueaderos, además

de que muchos turistas no pueden

ingresar con su vehículo al centro del

municipio.

Su señor alcalde Miguel

Antonio Gómez Hoyos muy

deferentemente nos contó que las

incomodidades serán superadas en

breve, entendiendo que la vía de ingreso

corresponde exclusivamente al gobierno

departamental en lo que tiene que ver a

su mantenimiento. Sobre el tema de

parqueaderos expresó que se requiere

de un terreno apto para la construcción

de una torre de parqueaderos que supla

la problemática que hoy se tiene y que

además se está dando un

reordenamiento a su plaza principal. Por

carencia de vías se evita la presencia de

automotores en sus dos vías centrales

evitando de esta forma la congestión.

Las intenciones son buenas del señor

alcalde. Salento requiere de algunas

obras de envergadura.



Le consultamos a

Duberney



Duberney Pareja

En la última edición de Me Pica

La Lengua, contamos que Roberto Jairo

Jaramillo tenía ya listo su grupo de

trabajo de cara a las elecciones de

marzo, que su grupo estaba trabajando,

pero a su vez preguntamos si el

abogado Duberney Pareja Giraldo iría

hasta el final de la contienda, pues les

quiero contar que sí, que el penalista le

dijo a este columnista que su propósito

está en pie, es firme y no puede ser

materia de discusión o duda. “Vamos

hasta el final salvo que Dios quiera lo

contrario, nos debemos a su voluntad,

pero la nuestra es ser no solo candidato

sino Senador de la República por mi

departamento”. Queda entonces bien

claro que el Quindío tendrá dos fuertes

aspirantes a la cámara alta, Duyberney

Pareja Giraldo y Roberto Jairo Jaramillo.



Igualmente

De igual manera tocamos el

álgido tema del Partido Conservador en
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el Quindío, donde existen fuerzas que no

permiten según ellos, que le pisen sus

predios. Se consideran intocables y

ningún otro ciudadano no podrá aspirar a

integrar una lista al congreso porque

requieren de su visto bueno. Dicen que

entre ellos se encuentra la abogada

Beatriz Elena Jaramillo a quien con el

mayor de los afectos y respetos le

sugerimos que cambie de actitud, que

gane espacio, recupere a sus amigos, ya

que el puesto no es eterno, es una mujer

joven y de mucho futuro para la política

regional y nacional y por su prepotencia

no se puede dilapidar, bueno, es un

consejo.

Retomando el tema sobre el

conservatismo, lo más sano, sensato y

prudente es que las puertas se abran

para que regresen todos los

conservadores que más puedan; no se

debería permitir que por el capricho de

tres, cuatro o cinco personas, el partido

pierda esta histórica oportunidad en el

departamento de luchar por un escaño al

congreso, bien al senado o a la cámara.

Dijimos que sería muy grave que el

presidente del DNC se deje meter un gol

de esa naturaleza, cuando su gran

proyecto es darle el estatus que merece

la colectividad y no permitir que primen

intereses personalistas por los

generales, vuelvo y pregunto, ¿Cierto

doctor Omar Yepes Álzate?.



La picadura de Uribe

Definitivamente al

expresidente Álvaro Uribe Vélez, la

política le pica las 24 horas del día y

seguramente también la lengua, es un

hombre inquieto, que no puede

quedarse quieto, en la mañana del

lunes, hizo madrugar la prensa nacional

a su finca de Rionegro y muy tieso y muy

majo a las siete en punto de la mañana

hizo su alocución donde anunció

oficialmente su candidatura al Senado

de la República.

Expuso los puntos sobre los

cuales Centro Democrático, su

movimiento político, trabajará y anunció

que el miércoles o sea mañana tendrá

conformada la lista de candidatos al

senado y cámara en el país, será lista

cerrada, indicó que desde el sábado se

iniciará el proceso de recolección de

firmas. Centro Democrático no cuenta

con personería jurídica. Ahora sí esto se

puso bueno, y la campaña comienza a

tener forma en toda Colombia.
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Camino al senado

MARTES 17 SEPTIEMBRE 2013



Abrazando al Quindío

Por: José Octavio Marín N.

El fundador de la Fundación

Abrazar, es un hombre carismático, alegre

extrovertido, contagia con su alegría e

impulso; quienes lo conocen más de cerca

lo definen como un hombre bondadoso,

bueno, de grandes modales y respeto para

el semejante. Le duelen las injusticias, el

dolor ajeno, padece cuando ve un niño o

una niña sufriendo problemas físicos, no

ahorra esfuerzo y busca la forma de

solucionarlos, es un hombre

compenetrado con la necesidad de los

demás. Tiene la pinta del empresario

triunfador, aunque es odontólogo y cuanta

con una especialización en Administración

Pública. Mantiene acelerado, le gusta

estar en plena



actividad, no se queda quieto, tiene algo de

ese criterio del expresidente Álvaro Uribe

Vélez cuando responde que le encanta

trabajar, aunque están en líneas opuestas,

muy seguramente se encontrarán como

colegas en el Senado de la República.

Jaramillo Cárdenas logró hace ya

casi dos años una significativa votación

para la alcaldía de Armenia, superó la

barrera de los cuarenta mil votos,

tremenda cifra para una persona que por

primera vez se hacía contar mediante voto

popular. Allí comenzó su vida pública en la

política que hoy lo tiene en la lista del

Partido Liberal como candidato al Senado

de la República. EJE NOTICIAS

PERIODICO conversó con este hijo de

Calarcá que podría devolverle a su

municipio y al departamento del Quindío

su credencial en la cámara alta.



EJE NOTICIAS PERIODICO.

Usted logró una significativa votación

para dirigir los destinos de Armenia,

¿Por qué decidió dar el sorpresivo salto

al legislativo?

Roberto Jairo Jaramillo C. El resultado

obtenido en mi candidatura a la alcaldía de

Armenia obedeció a un trabajo duro y

limpio. La gente lo entendió claramente y

por eso el amplio respaldo que recibimos.

Lo de mi aspiración al Senado de la

República no es un antojo personal. Es la

respuesta que esperaba la gente. Que el

Quindío tenga su representación con

todas las de la ley en esta corporación

legislativa.

E.N.P. ¿No considera mejor

prestarle un servicio administrativo a la

ciudad o el departamento?



“Ya está todo listo. La verdad



llevamos mucho tiempo trabajando

y ya empezamos a ver los frutos.

Recuerde que al ser esta campaña de

carácter nacional exige trabajo en

todo el país y con las colonias de

colombianos residentes en el

exterior. Como usted lo sabe, en

Risaralda venimos encontrando

aliados fuertes y ya hoy podemos

decir que el apoyo es grande. Esto

demuestra unidad de región que es lo

que buscamos”.



R.J.J.C. Yo creo que nosotros

somos mayordomos temporales de Dios

aquí. Así que los planes de El siempre han

sido, son y serán perfectos. Si en los

planes esta que le sirvamos a la gente

desde el senado así será. Estoy dispuesto

amigo mío a pagar el precio que exige esta

gran responsabilidad.



E.N.P. Bueno, la gente se

pregunta cómo un hombre dedicado a

obras sociales, cívico, exitoso como

odontólogo termina, contagiado de la

política, ¿Alguna razón?

R.J.J.C. La palabra contagio se

refiere a enfermedad. Yo lo veo distinto. Yo

le he servido a la gente a través de la

docencia, desde lo social, desde lo

público y desde lo privado. Pero si de

verdad queremos impactar a todo un país

de forma masiva. No hay mejor escenario

que el legislativo.

E.N.P. ¿Abrazar es su hijo, si se

dedica por completo a estas lides que

puede suceder con la fundación?

R.J.J.C. Es mi hijo amado. Hoy

Abrazar esta extendiéndose a otras zonas

del país bendiciendo a más niños y niñas

con discapacidad en otras zonas del país.

Abrazar hoy se sostiene con ayudas de

empresas privadas y de organizaciones

internacionales que ven con buenos ojos

que nos propongamos luchar por los

derechos de estas personas desde el

Senado de la República.

E.N.P. ¿Y qué puede pasar con

esas familias y esos niños que

necesitan de usted, el tiempo como

senador no será el mismo?

R.J.J.C. Abrazar está muy

consolidado hoy en día. Con un equipo de

trabajo comprometido y con experiencia.

Este es un hijo que desde hace unos años

está dando sus pasos con cierta

independencia. Y este tipo de obras

deben depender de Dios y de un trabajo

serio y organizado y no de sus fundadores.
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E.N.P. Hoy para la vida intima y

personal de cualquier ciudadano,

involucrarse en los temas políticos no

deja de ser un riesgo, ya que termina

enredado ante las ias y en condición de

congresista como corrupto, ¿Roberto

Jairo se somete a ese suplicio?

R.J.J.C. Cuando las cosas se

hacen bien no debemos temerle a las ias.

Por el contrario, son aliadas de los buenos

ejercicios públicos y políticos. Aquí lo duro

es someterse a la crítica sin fundamento.

Uno en este ejercicio debe lidiar con la

vieja forma de hacer política. Hemos

demostrado una política con altura, sin

peleas, sin críticas, con trabajo y

constancia. Esperamos que al final de la

película la gente buena prime en medio

de este mundo tan cambiante y difícil.

E.N.P. Pero recuerde que el

congreso está señalado de ser el mayor

centro de corrupción del país, ¿Cree

qué es así?

R.J.J.C. Hombre Pepillo, yo

quiero verme reflejado en

algunos de los congresistas que

han hecho bien su trabajo que

no han negociado sus unidades

legislativas. Que han levantado

su voz para defender lo justo.

Como mi amiga de lucha por la

defensa del menor abusado y

maltratado Gilma Jiménez

(qepd).



en el partido de la U. A diferencia de lo que

la gente cree mi relación con Libardo

Taborda es muy buena, el entendió

claramente el ofrecimiento que como

quindiano me estaban haciendo y lo único

que recibí de él fue apoyo en mi decisión.

Igualmente de Jesús Antonio Niño y de

William Ruiz.

E.N.P. ¿Fue cierto qué tocó las

puertas del partido Conservador?

R.J.J.C. No es cierto. Fue Beatriz

Elena Jaramillo Secretaria General quien

me buscó un día en Calarcá, en mi oficina

en términos amigables ofreciéndome

apoyo si estaba en su partido. Y yo fui claro

con un tono grato en mi respuesta.

E.N.P. ¿Entonces cómo se dio

lo del Partido Liberal?

R.J.J.C. La verdad la política del

partido Liberal se está centrando en

buscar actores para su propósito de

renovación. Fue así como el doctor Simón

Gaviria me invitó a ser parte de este gran



“



Amo esta

región y la

conozco. Aquí

nací. Aquí

crecí y aquí

quiero morir

el día que

Dios lo

disponga”.



E.N.P. Se habla que

usted hoy está totalmente

alejado de los gobiernos

departamental y municipal,

¿Qué sucedió, es verdad?

R.J.J.C. Es verdad. De

la cabeza del gobierno

departamental sí, pero no de la

gente que trabaja allí.

Tengo lazos afectivos muy

grandes con mucha gente que

trabaja allí. Una cosa es la

gobernadora y otra muy distinta es la

gente que trabaja para la gobernación del

Quindío. Es bueno y sano hacer claridad

sobre esto.

En el caso de la alcaldía no hay una

relación fluida actualmente, pero el

respeto hacia mí por parte de la alcaldesa

es muy grande y debo reconocerlo.

E.N.P. ¿Por qué no siguió en el

proyecto de la U?

R.J.J.C. Tengo grandes amigos



propósito. Mis antecedentes familiares

dentro del partido Liberal tuvieron mucho

peso. Mi padre fue a la cámara por 4

períodos y alcalde de Calarcá en 2

ocasiones por el partido.

Esto sumado a mi trayectoria en

temas sociales hace que hoy ocupemos

una posición privilegiada dentro de la

colectividad. La verdad estoy muy

agradecido con Simón por su apoyo

incondicional para sacar avante proyectos

a futuro importantes para la región. Y en



eso hay grandes compromisos mutuos.

¿Dicen allí qué fue una decisión inconsulta

para el liberalismo quindiano? El senado

es de circunscripción nacional. Y por este

motivo la invitación llegó directamente de

la dirección nacional.

Lo que sí es importante, es que

actualmente tengo la misión de unir al

partido en esta región. Hemos venido

reuniéndonos con los miembros de los

diferentes directorios haciéndoles ver que

hay una oportunidad grande frente a

nosotros de tener un senador quindiano

que nos represente en el gobierno

nacional, Simón Gaviria máxima cabeza

del liberalismo colombiano lo acogió,

¿Cuál fue la razón? Entre nosotros existe

un gran lazo de amistad y de confianza

mutua. Creo que con su apoyo podemos

hacer cosas grandes e importantes por la

región y obviamente por la población más

vulnerable de nuestro país. De eso no

tenga duda.

E.N.P. Usted es quindiano, ha

luchado por esta tierra, ¿Cómo se

siente hoy frente a la posición de los

principales líderes quindianos?

R.J.J.C. Creo que la esperanza

de los quindianos puesta en mi es grande y

n o p o dem o s s er i nfer i or e s a l as

expectativas de tener de nuevo líderes a la

altura de lo que hemos sido y nos

merecemos. Como bisnieto de Prudencio

Cárdenas uno de los fundadores de

Armenia e hijo de Guillermo Jaramillo

Palacio, creo que tengo el deber de

trabajar duro por una tierra a la que le debo

todo. Eso sí, teniendo claro lo que hemos

sido, lo que somos y lo que queremos ser

en el contexto nacional. ¡Voy con todo

amigo mío! Los quindianos lo merecen.

E.N.P. ¿Encarna usted la

región?

R.J.J.C. ¡Totalmente! Amo esta

región y la conozco. Aquí nací. Aquí crecí y

aquí quiero morir el día que Dios lo

disponga. Tuve la oportunidad de vivir

fuera del país durante mis estudios. De ahí

recogí lo mejor para ponerlo a la

disposición de todos. Mi trabajo ha sido

constante para que los ojos de los que

tienen forma de ayudar vean la realidad de

los que han perdido toda esperanza. Me

veo con frecuencia como un puente que

une lo de afuera con lo que tenemos en

este hermoso lugar enmarcado en el

Paisaje Cultural Cafetero.
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E.N.P. ¿Tiene listo su trabajo y

bajo que perspectivas?

R.J.J.C. Ya está todo listo. La

verdad llevamos mucho tiempo trabajando

y ya empezamos a ver los frutos. Recuerde

que al ser esta campaña de carácter

nacional exige trabajo en todo el país y con

las colonias de colombianos residentes en

el exterior. Como usted lo sabe, en

Risaralda venimos encontrando aliados

fuertes y ya hoy podemos decir que el

apoyo es grande. Esto demuestra unidad

de región que es lo que buscamos.

Queremos estar con toda seguridad entre

las primeras votaciones del Partido Liberal

a nivel nacional.

E.N.P. ¿Quiénes lo acompañan

y donde tendrá su sede principal?

R.J.J.C. Aquí están todos los que

entienden la necesidad de tener un

senador quindiano. No podemos darnos el

lujo de volvernos supermercado de votos

para candidatos que no volvemos a ver en

los siguientes 4 años. Tenemos una

estructura muy organizada. Se está

respetando mucho las decisiones que

cada uno tenga de apoyar las respectivas

cámaras. Yo he sido y seré un agente de

unión no de división.

E.N.P. Bueno doctor, ¿Cómo es

su relación con Yolanda Duque Naranjo,

pero quién ocupará la tercera casilla en

la lista a cámara por el Quindío?

R.J.J.C. Con la Doctora Yolanda

Duque, excelente, ella es una mujer seria,

preparada y comprometida con lo que

hace. Su papel en la Cámara de

Representantes así lo demuestra. Con

Luciano Grisales nos une una amistad de

muchos años. Su padre y el mío fueron

compañeros del congreso por muchos

años también, así que espero que

podamos unirnos como debe ser para

afrontar las elecciones del 9 de marzo.

Y el tercer renglón va respaldado

por un sector importante de los gremios y

empresarios de la región. Esta persona

propuesta es el periodista Juan Diego

Lozano, quien ya obtuvo el respaldo de la

dirección nacional del partido hasta donde

tengo entendido. Así que en las manos de

los quindianos esta la decisión.

E.N.P. ¿Por qué quiere ser

congresista?

R.J.J.B. Le soy claro.... Para

servir!
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